

HOLSTEINISCHER COURIER

DRK-Laden ist jetzt am Großflecken



Nach 14 Jahren an der Wittorfer Straße präsentiert sich „Jacke wie Hose“ größer, heller und barrierefrei

NEUMÜNSTER Viel Platz, barrierefrei, hell und freundlich: So präsentiert sich der DRK-Laden „Jacke wie Hose“ an seinem neuen Standort am Großflecken 40. DRK-Kreispräsident Axel Steinbach, seine Stellvertreterin Carén Krebs und viele der 42 ehrenamtlichen Helfer unter Leiterin Petra Gerwat weihten die Räume ein.

An der Wittorfer Straße wurde es nach 14 Jahren zu eng; jetzt sind gespendete Herren-, Damen- und Kindergarderobe auf 110 Quadratmetern gut sortiert. Das Lager ist ebenerdig, es gibt einen Sozialraum. 15 000 Teile werden pro Jahr verkauft. Die Renovierung habe 48 000 Euro gekostet, so DRK-Vorstand Sven Lorenz. vaq